

En la mañana,  
el puntual beso de mi amado  
recontruyó mi frente  
derrumbó mis prejuicios.  
Exhausta quedó la chinesca sombra  
de los dedos acusadores.  
Descubrí que vivo en la gracia  
de un Dios de manos sin dedos.

Antes y después del himen  
resplandezco hecha de gloria.

## Canción necesaria

Quisiera que me doliera la patria  
Quisiera que me hiciera sentir culpable.  
Quisiera saber cómo llorar su rancia colonia  
o cómo escribirle el soneto de su pesar alejandrino  
o cómo extraer cosecha en sus agridulces pasos  
y muertos gritos;  
pero se acaba el tiempo...

Mejor le doy una canción  
porque le hace falta.

sin que la voz se te apague  
y el corazón se te escurra  
entre las manos?